

# PEMDA

## Polsek Cimaragas Polres Ciamis Beri Pembinaan Gerak PBB Anggota Linmas Desa Raksabaya

Ciamis - [CIAMIS.KLIKPEMDA.COM](http://CIAMIS.KLIKPEMDA.COM)

Aug 5, 2024 - 15:59



CIAMIS ~ Personel Polsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pembinaan ke anggota Linmas Desa Raksabaya. Kegiatan itu berupa pemberian materi PBB Anggota Linmas di Aula Kantor Desa Raksabaya, Kecamatan Cimaragas, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (5/8/2024). Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Raksabaya Polsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar Briпка Dede Dahroni. Dimana anggota

secara humanis membetikan edukasi tentang PBB. Serta melakukan koordinasi dan komunikasi bersama anggota Linmas terkait pembinaan dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Marsidi mengatakan, kegiatan ini sebagai bentuk cipta kondisi menjaga kondusifitas wilayah. Selain itu tentunya untuk menjaga silaturahmi Polri dengan para anggota Linmas khususnya di Desa Raksabaya. "Ini kami lakukan untuk menjaga dan memelihara soliditas TNI-Polri bersama anggota Linmas guna keamanan dan kondusifitas wilayah. Semoga kita dan sat linmas tidak lupa pada gerakan-gerakan dasar PBB, seperti hadap kiri hadap kanan balik kanan dan penghormatan," kata Iptu Yaya Koswara. "Kegiatan ini juga dalam rangka memperkuat sinergitas menghadapi pengamanan Pilkada Serentak 2024. Dimana kita nanti bersama, Polri, TNI dan Linmas terlibat langsung dilapangan dalam keamanan dan ketertiban proses pemungutan suara Pilkada Serentak 2024," ucapnya menambahkan. Kapolsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Marsidi berpesan dan mengajak anggota Linmas untuk ikut serta menjaga kamtibmas yang kondusif. Salah satunya dengan selalu memberikan imbauan agar warga meningkatkan kewaspadaan dalam antisipasi tindak kriminalitas jalanan yang kerap terjadi akibat kelalaian orang ataupun korban. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.